

## FELIZ DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER PARA TODAS LAS MUJERES LUCHADORAS POR SUS DERECHOS



**POR:** *Profesora Consultante María del Carmen Amaro Cano  
Vice-Presidenta Sociedad Cubana Historia de la Medicina*

Nuestro sector salud se caracteriza, entre otras cosas importantes, por la presencia mayoritaria de las mujeres en su valioso ejército por la lucha de la salud de nuestro pueblo y otros pueblos del mundo necesitados de ayuda.

Por ello, **hoy, 8 de marzo 2022, conmemorando el Día Internacional de la Mujer** NO podemos olvidar a **Clara Zetkin (1857-1933)**, quien nació en Sajonia y cuando estudiaba para maestra en Leipzig, se casó con un estudiante ruso, **Osip Zetkin**, e **ingresó en el Partido Socialdemócrata**, en 1881.

**En 1907 ayudó a organizar la I Conferencia Internacional de Mujeres**, y en 1910, durante la **Conferencia de Mujeres Socialistas**, celebrada en Copenhague, **propuso una Resolución proclamando el día 8 de marzo como jornada de lucha para las mujeres trabajadoras de todo el mundo.**

La propuesta de Zetkin ***fue inmediatamente aceptada por las congresistas***, en recuerdo del aniversario de la muerte de 146 obreras en un incendio provocado en una fábrica textil de Nueva York.

***A partir de 1910, el Día Internacional de la Mujer es una conmemoración anual que se celebra cada 8 de marzo en todo el mundo para luchar por los derechos de la mujer.***

Desde 1914, año en que Alemania entró en la I Guerra Mundial, la destacada luchadora socialdemócrata ***Clara Zetkin*** colaboró con su compañera de luchas y amiga, ***Rosa Luxemburgo***, en actividades para detener la guerra, se unió a los espartaquistas y fue encarcelada en varias ocasiones.

En 1918 se convirtió en ***miembro del primer Comité Central del Partido Comunista Alemán***, y lo representó en el Reichstag desde 1920 hasta 1932, aprovechando su última intervención para hacer un llamamiento a la unidad contra el auge de los nacionalsocialistas (nazis). Cuando estos alcanzaron el poder en 1933, ***Clara Zetkin*** se exilió en la Unión Soviética, donde murió poco después.

***¡PERO SU LEGADO ESTÁ PRESENTE PARA TODAS LAS MUJERES DEL MUNDO!.... ¡GRACIAS A CLARA ZETKIN ESTAMOS CELEBRANDO ESTE DÍA!....***